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Von Christian Mettler (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 7.3.2001 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie künftig auf die Tötung von Bären des Wildparks Langenberg verzichtet werden kann.
 
Begründung:
Die artgerechte Haltung von Bären ist aus heutiger Sicht nur mit grossen finanziellen Aufwendungen und grossflächigen Gehegen vertretbar. Die herbeigeführte
Verlangsamung des Fortpflanzungsrhythmus ist keine Lösung und führt alle drei Jahre unweigerlich wieder zur Tötung von Jungbären. Eine Platzierung von
Jungbären ist nicht nur problematisch, sondern auch praktisch unmöglich. Eine Geburtenregelung kann das Problem nicht lösen und stellt die weitere Bärenhaltung
in Frage.


